

## Invertirá 17.3 mdd Schneider en México (Reforma 03/02/16)

Invertirá 17.3 mdd Schneider en México (Reforma 03/02/16) Por Karina Suárez Cd. de México México (03 febrero 2016).- La empresa francesa Schneider Electric invertirá este año en México 17.3 millones de dólares en México. Enrique González Haas, presidente y director general de Schneider Electric indicó que en México su prioridad será la administración de flujos eléctricos y automatización de proceso. "En diferentes aspectos de nuestras instalaciones, en áreas de servicio y mejora de informática para mejor la atención de nuestros clientes", refirió en la presentación de perspectivas de la compañía a 2016. Con 12 plantas de manufactura en el País y 9 mil empleados, esta empresa anticipó la apertura de un nuevo centro de servicios en la Zona Metropolitana de la Ciudad de México este año.

Entre las oportunidades que el presidente observó en México, se prevé un aumento de pequeños productores eléctricos a través de la generación distribuida. "Las tendencias siguen indicando, con respecto a esta participación de los pequeños generadores de energía que también se requerirá un control de energía sobre la interconexión de la red. Esto es una nueva oportunidad de negocios, el Cenace tendrá que invertir en sistemas para controlar los flujos eléctricos", comentó. El directivo reconoció que la red eléctrica en México aún no es eficiente debido al nivel de pérdidas eléctricas, en el que de 3 kilowatts que se generan sólo un kilowatt se aprovecha. Además, González Haas reconoció que la incertidumbre en el precio del petróleo y la volatilidad en el tipo de cambio son factores adversos que deberán enfrentar en 2016. Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo